



The Director-General

United Nations
Educational, Scientific and
Cultural Organization

Organisation
des Nations Unies
pour l'éducation,
la science et la culture

Organización
de las Naciones Unidas
para la Educación,
la Ciencia y la Cultura

Организация
Объединенных Наций по
вопросам образования,
науки и культуры

منظمة الأمم المتحدة
للتربية والعلم والثقافة

联合国教育、
科学及文化组织

Mr Alexander V. Stetsenko
Vice-President
The International Centre of the Roerich
3/5 Maly Znamesky line
Moscow 119019
Russian Federation

Ref.: DG/4/15/4629

- 6 OCT. 2015

Dear Mr Stetsenko,


I wish to thank you for your letter of 29 April last, by which you request UNESCO's patronage for the International scientific conference dedicated to the "80th anniversary of the Roerich Pact" that will be held in Moscow from 8 to 11 October 2015.

I am pleased to note that this Conference celebrates the values of the Roerich Pact, which are in line with UNESCO's mission to protect cultural heritage in times of peace and in those of war. Moreover, I am confident that it will help raise awareness on UNESCO's actions in this area.

In view of the above, I am pleased to grant the Organization's patronage to the Conference, and I hereby authorize the use of UNESCO's logo, in accordance with the General Conditions herewith enclosed.

Wishing you every success, I remain,

Yours sincerely,

Respectfully,


Irina Bokova

Enc.



Организация
Объединенных Наций по
вопросам образования,
науки и культуры

Под патронатом
ЮНЕСКО

Господину Александру В. Стеценко
Вице - Президенту
Международного Центра Рерихов
Малый Знаменский пер., 3/5
Москва, 119019
Российская Федерация

Ref.: DG/4/15/4629

06 октября 2015 года

Уважаемый господин Стеценко,

Я хотела бы поблагодарить Вас за Ваше письмо от 29 апреля, в котором Вы запрашиваете патронат ЮНЕСКО для Международной Научной Конференции, посвященной 80-летию Пакта Рериха, которая состоится в Москве с 8 по 11 октября 2015 года.

Я рада отметить, что эта конференция будет чествовать ценности, заложенные в Пакте Рериха, которые созвучны миссии ЮНЕСКО по охране культурного наследия в мирное время и во время вооруженных конфликтов. Более того, я уверена, что эта конференция поможет повысить осведомленность о деятельности ЮНЕСКО в этой области.

В свете вышеизложенного я рада от имени нашей Организации предоставить патронат Вашей Конференции и даю разрешение на использование эмблемы ЮНЕСКО в соответствии с Общими правилами, которые прилагаются к данному письму.

Искренне Ваша,
Генеральный директор
ЮНЕСКО
Ирина Бокова